

LA UAT Y EL COLEGIO DE NOTARIOS DE NUEVO LAREDO FORTALECEN LA FORMACIÓN DE ESTUDIANTES

Posted on diciembre 12, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Nuevo Laredo- La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) y el Colegio de Notarios de Nuevo Laredo firmaron un convenio de colaboración que representa un avance significativo en la formación profesional y la vinculación académica a través de la Facultad de Comercio, Administración y Ciencias Sociales (FCACS) de esta ciudad fronteriza.

El acuerdo fue firmado por el rector de la UAT, Dámaso Anaya Alvarado, y por el presidente del Colegio de Notarios de Nuevo Laredo, Óscar Mario Hinojosa Ramírez; teniendo como testigos de honor a la presidenta municipal, Carmen Lilia Canturosas Villarreal, y al director de la facultad, René Adrián Salinas Salinas.

El convenio permitirá a estudiantes de las carreras de Derecho, Contabilidad, Administración, Comercio Exterior y Tecnologías de la Información de esta institución académica, realizar su servicio social y prácticas preprofesionales en las notarías de Nuevo Laredo, y dará la pauta para generar programas de capacitación y actividades académicas, entre otras.

En su mensaje, el rector destacó la relevancia de esta alianza como un compromiso mutuo para el progreso y bienestar social, mediante la formación integral y ética de futuros profesionistas, pues mediante este convenio se abren oportunidades para que los jóvenes universitarios puedan complementar su preparación con experiencia

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

práctica en entornos reales.

Enfatizó también que la importancia de este acuerdo se concreta en la vinculación de la UAT con la sociedad y sus diferentes sectores, por lo que agradeció al Colegio de Notarios de Nuevo Laredo por su compromiso y apertura para recibir a los estudiantes universitarios.

Por su parte, el presidente del Colegio de Notarios, Óscar Mario Hinojosa, señaló que esta colaboración no solo fortalece los lazos con la UAT, sino que también proporciona a los estudiantes una experiencia invaluable y una ventaja competitiva para su desempeño en el mercado laboral.

Agregó que este convenio, el primero en su tipo en Tamaulipas, simboliza un avance significativo en la vinculación educativa y jurídica, por lo que agradeció al rector, Dámaso Anaya Alvarado, por su disposición, liderazgo y apoyo en esta iniciativa, asegurando que esta colaboración contribuirá al progreso social y al fortalecimiento de la legalidad en la región.

En su intervención, el director de la Facultad de Comercio, Administración y Ciencias Sociales, René Adrián Salinas, resaltó que la vocación humanista de la Universidad se refleja en este convenio, donde los notarios contribuyen a la formación de futuros profesionistas comprometidos con la sociedad.